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 高校入試対策強化月間につき，３年生の模擬面接を毎日のようにやっています。 
★「今，毎日どれくらい勉強していますか？」☆「７～８時間やっています。」 
★「睡眠時間はどれくらいですか？」    ☆「４～５時間です。」 
 昔々，私が受験生だった頃に，担任の先生から「四当五落」という言葉があり，「睡眠時

間を削って４時間なら合格，５時間寝ているようなら不合格」と聞かされました。よし，そ

れならと１～２日やってみたのですが，昼間は眠いし，頭がボ～として授業に集中できず，

けっきょく三日坊主にもならず止めてしまったことを思い出しました。 
 それにしても，本校生徒はよく勉強します。まさに，出藍の誉れです。 
 ２月４日（土）安芸高田市学校保健会の研修会が，安芸高田市民文化センターでありまし

た。広島国際大学臨床心理学科の 田 中 秀 樹 教授の講演だったのですが，「睡眠は昼間
に学習したことを，脳が整理する時間で適切な睡眠時間がないと記憶として定着しない。一

夜漬けの勉強でテストが終わるとすぐ忘れるのはこのため」等々話されました。なるほ

ど・・・と納得しました。私の人生を振り返ってみたとき，一夜漬けで何とかこれまで凌い

できたことを，大いに反省し，適切な睡眠が人間にとって大切なことを再認識しました。 
 さて，表題にかかわってですが，２月１０日（金）に新年度生の入学説明会を行いました。

入れ替わり立ち替わり中学校生活を円滑に送るための話をさせていただきましたが，その主

旨は同じで，基本的生活習慣（早寝・早起き・朝ご飯・挨拶・時間を守る・集団生活のルー

ルを守る・身の回りの整理整頓）当たり前のことが当たり前にできるようにということでし

た。マナーやルールを守るという自立した生活態度がとれれば，学校生活のみならず社会生

活も送れます。大人になって困らないよう自主的に判断・行動できる自己指導能力を八千代

中学校としては中心課題として培っていきたいと考えているのです。 
生活習慣がきちんとしている子どもは，絶対に伸びます。間違いのないところです。ある

データで，警察で補導されたり，鑑別所に収容された非行少年と一般少年の差で一番大きか

ったのは「朝食」の項目でした。夜型の子どもが増えている現代において，朝食をとること

の意味と重要性を感じずにはいられません。まず，朝食をきちんととる生活習慣から未来は

開けると思います。 
 

八千代中学校長 友繁 孝実 
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       【行事予定】 
2月22,23,24日  1・2年期末試験 
2月18日   数学検定 
2月27日   体力づくりﾚｸ 
3月10日   第９回卒業証書授与式 
3月12日   10日の代休 
3月23日   修了式（離・退任式） 
 

 〔ＰＴＡより〕 
 来年度の地区委員さんの選出の時期とな

ってきました。現地区委員さんには先日そ

のお世話の用紙を配布しています。各地区

でお決まり次第，教頭覚前までご提出くだ

さい。ご迷惑をおかけしますがよろしくお

願いします。 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

入学説明会 『４月からのフレッシュ１年生』 

    市P連ソフトバレーボール大会 完全優勝 

 ２月１２日（土）安芸高田市PTA連合会主催のソフト
バレーボール交歓大会が開催されました。本校では例年，

バレー部の生徒や保護者の方を中心としてチームを結成

し参加しています。 
 今年は，例年になく良い天気でしたが，体育館の中は

やはり冷蔵庫のような寒さでした。しかし，我が八千代

チームは寒さを吹き飛ばす快進撃で相手チームを寄せつ

けず，４戦４勝しかも圧倒的な点差での勝利で優勝しま

した。チームの皆さんおめでとうございます。 

       生徒会 スローガンの発表 

 今年度の生徒会のスローガンが布に描かれ，２月１２

日（月）の生徒朝会で披露されました。 
 このスローガンは生徒会本部の生徒が１ヶ月もの時

間をかけ考え作成したものです。｢生徒一人一人をパズ

ルのピースにたとえ，一人一人が八千代中学校というパ

ズルを完成させるためのかけがえのない存在であるこ

と，そして一人一人が八千代中学校の生徒としての自覚

と責任を持って，力をあわせてよりよい学校を築いてい

こうということ｣を表しています。 
 モチーフは校訓にある｢責任｣です。昨年の｢協調｣か

ら，創作動機が変わっています。 
  

 ２月１０日（金）平成２４年度入学生対象の説明会を

開催しました。来年度１年生は男子１０人，女子９人で

計１９人となります。学校全体としては７１名となり，

今年より１１人の減少となる予定です。 
 説明会では，まず，校長が挨拶をし，その中で基本的

生活習慣の重要性について話をしました。その後，教務

主任より教育課程の事，生徒指導主事より生徒指導規定

のこと，養護教諭より健康面のことなどを説明し，中学

校生活についてご理解を得ました。 
 写真は，生徒会の生徒が八千代中学校の様子をプレゼ

ンテーションしているところです。児童は４月からの中

学校生活に夢を胸一杯膨らませたようです。 
 

【生徒会スローガン】 

【生徒の感想】 
 今日は保護者の人とソフトバレーボール大会に参加しました。ぼくは２年生なので，この大会に

参加できるのは今年が最後です。一番嬉しかったことは完全優勝ができたことです。また，他校の

生徒や家族の人との絆も深まり良かったです。 

 

 

【優勝トロフィーと賞状】 

 

 


